und Neonazismus und die Herrschaft der Großmonopole in Westdeutschland überwunden werden.

Nachdem die deutsche Großbourgeoisie Deutschland in Kriegskatastrophen geführt hat, kann nur unter Führung der Arbeiterklasse im Bündnis mit den werktätigen Bauern und der fortschrittlichen Intelligenz die Einigung Deutschlands wiedererfolgen. Wer kann bestreiten, daß unter den Bedingungen der wissenschaftlich-technischen Revolution die gesellschaftliche Produktion eine solche Höhe erreicht hat, daß soziale Sicherheit und gesellschaftlicher Fortschritt nur möglich sind, wenn die Betriebe der großen Monopole in die Hände des Volkes übernommen werden. "Was des Volkes Hände schaffen, soll des Volkes eigen sein."

Das große Beispiel dieser Entwicklung, die auch für Westdeutschland vorgezeichnet ist, geben das Volk der Deutschen Demokratischen Republik und seine Jugend, die kühn und selbstbewußt den Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik schaffen.

Der Aufbau des Sozialismus in unserer Republik ist das gemeinsame Werk der Alten und der Jungen. Wer sich heute mit offenen Augen in der Deutschen Demokratischen Republik umschaut und sich mit jungen Bürgern unterhält, der kann feststellen: Unsere Jugend ist stolz, Bürger der sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik zu sein und gemeinsam mit der älteren Generation den Aufbau der sozialistischen Gesellschaft zu vollenden.

Im Bewußtsein der jungen Generation sind die Ideen des Sozialismus lebendig. In ihrem Denken sind Humanismus, Demokratie, Fortschritt, Gerechtigkeit und Solidarität fest verwurzelt. Es wachsen echtes vaterländisches Denken, Fühlen und Handeln.

Unsere Jugend hat aus eigener Anschauung und Erfahrung begriffen: Das Vaterland der Deutschen ist die Deutsche Demokratische Republik. Hier hat die Ärbeiterklasse im Bündnis mit den anderen Werktätigen die Macht. Hier wird die fortschrittlichste Gesellschaftsordnung der menschlichen Entwicklung - der Sozialismus - vollendet. Hier gibt es echte Freiheit, Menschlichkeit und Brüderlichkeit. Hier dient die Arbeit des Volkes dem Frieden und dem Wohlstand aller Bürger. Hier schützt das Volk, was es sich selbst geschaffen. Hier hat das Leben einen tiefen Sinn.

Ist es da ein Wunder, wenn immer mehr junge Menschen bei uns erklären: *Uns verbindet alles mit unserem sozialistischen Vaterland, der*